
DELIBERATIONS RESULTAT DU VOTE

CR du conseil du 29 Août 2019  APPROUVÉ

PARTIE A : VOTE UFR STAPS

Proposition de création d'un poste d'enseignant contractuel conjoint CROS-UFR STAPS :

missions pour le CROS : accompagnement des clubs dans leur développement 

missions pour STAPS : 50% enseignements orientés connaissances de l’environnement institutionnel 

et juridiques du monde du sport, responsabilité formations notamment deust adecs et dugos, 50% 

développement des collaborations avec le CROS. 

APPROUVÉ

Campagne d’emploi BIATSS

-MAINTIEN : départ en retraite au 01/09/2020 de Zohra HAMEL: demande de maintien du poste et 

requalification en poste de gestionnaire administratif polyvalent au bureau des Affaires générales 

(RH-statistiques-optimisation des emplois du temps); l’entretien partiel des locaux sera externalisé.

-Demande de création de postes : 

1/Poste gagé FOCAL et payé sur ressources propres FC d’ingénieur d’étude « formation tout au long 

de la vie » pour le Deust Métiers de la Forme 

2/ Demande création loi ORE d’un poste catégorie C d’adjoint en Scolarité, 1er cycle avec gestion 

des parcours spécifiques (oui si 1, oui si 2, SHN, tiers-temps)

Vote sur la remontée de ces 3 demandes et dans l'ordre de présentation : approuvé à l'unanimité

APPROUVÉ

3/ Poste scolarité Deust ADECS-  Lpro GDOS – DUGOS : cat C

4/ Technicien recherche pour le LIBM : cat B

Vote sur la remontée de ces 2 demandes : le conseil décide à l'unanimité de ne pas demander la 

création de ces 2 postes  en raison du nombre déjà conséquent de demandes (cf lettre de cadrage 

ucbl) et propose de privilégier les demandes hors campagne et en CDD dans un 1er temps.

REJETE

Demandes hors campagne d’emploi

• Demande d’un Cdd ASI cat A payé sur ressources propres de l’activité de la FC  : Assistant-e en 

ingénierie de formation continue pour l’organisation, la gestion et le développement des formations  

professionnelles organisées en e-learning – poste Amandine Favier

• Demande, à la commission des personnels non titulaires, de prolongation avec passage à 100% du 

contrat de Mouna Benhamida sur un poste de scolarité cat C en cdd à 70 % actuellement sur le 

Deust Activité Aquatique et APN (RP FOCAL)  .

• Demande de l’UFR vers la DRED-gouvernance : 

 d'une aide financière pour un complément de postes IGE L-VIS 30% en complément du poste 

Ingénieur d’Etude « Ingénieur Valorisation Partenariat » autofinancé par le L-VIS à hauteur de 70%

APPROUVÉ

Campagne d’emploi Enseignants-chercheurs

1/ demande de création d'un poste de PU SDV Physiologie – Biomécanique neuromusculaire
APPROUVÉ

Relevé de Conclusions du Conseil d’UFR

Jeudi 03 octobre 2019



Composition des commissions de recrutement pour les postes :

•Enseignant à 50% suaps- 50% staps en remplacement d'A. DAUTRICHE :  B Soulé (président),  G 

Martinent, P Bérard, B Mottet, Dany Davesne (PU physique et président de l’AS), Dominique Roland, 

Thierry Bouvier, Corby, F Bigot

•Responsabilité du Deust Animation :  B Soulé (président), P Nicollino, V Pillat (à vérifier si droit de 

vote ou non), JC Weckerlé, P Berard, F Bigot, S Feuillet, G Martinent, P Fargier.

APPROUVÉ

Pour cette année et sur proposition de la gouvernance, vote de principe d'un intéressement 

spécifique pour les responsables L1 et L2 et responsable formations pro. Le conseil approuve à la 

suite d'un débat sur le glissement des moyens pérennes vers des moyens issus de la formation 

continue. 

APPROUVÉ

PARTIE B : POUR INFORMATION ET VOTE

• Modification MCC deust AGAPSC parcours AA

• Création de 3 UE non créditantes en L1 pour OUI SI 1

• Anglais : demande de suppression de la limite de 2 ans pour le passage du TOEIC

• Maintien de possibilité de VAP 85 pour l’entrée en L2, L3, Deust 2, M2

• Création d’une UE non créditante "compétence de sauvetage aquatique" en L1 - L2 pour les 

étudiants d'EM et pour le supplément au diplôme en L3 EM.

APPROUVÉ

PARTIE C : POUR INFORMATION ET DEBAT

• Mélanie BOSC, directrice du CROS, Comité Régional Olympique et Sportif fait une présentation des missions et des projets 

du CROS. Cette présentation est suivie de réflexions et d'un débat sur les collaborations possibles entre le CROS et STAPS. 

Au vu des missions des deux parties, plusieurs pistes de travail en commun sont définies.

• Etienne CUIZINAUD, président du BDE,  présente  les actions du BDE : gala, proposition de réduction tarifaire, vente de 

produits alimentaires plus en lien avec une bonne santé, mise en place de tournoi inter-filières, we ski,  participation journée 

du sport et handicap, mardi culture  et Educathon avec débats et échanges autour de thématiques.

Invitation d'intervenants, notamment le CROS pour présenter l'organisation du sport en FRANCE,  assez méconnue des 

étudiants de la filière STAPS.  


